



Alle Rechte vorbehalten. Alle Bilder, Zeichnungen und Texte sind international urheberrechtlich geschützt. Etwaige Zuwiderhandlungen werden zivil- und strafrechtlich verfolgt.
All rights reserved. All pictures, figures and writings are secured internationally by copy-right law. Infringements will be sued by civil and legal law.



VORSICHT!

1. Bitte treten Sie nicht auf die Lichtplatte oder vermeiden Sie jegliche Belastung der Lichtplatte mit schweren Gegenständen.
2. Ziehen Sie nicht mit Gewalt am Kabel.
3. Verwenden Sie die richtige Kapazität und Spannung beim Netzteil.
Die Nichtbeachtung dieser Anweisung kann zu Funktionsstörungen führen.
4. Berühren Sie die Leuchtplatte oder die elektrischen Teile nicht mit nassen Händen.
Die Nichtbeachtung dieser Anweisung kann zu Stromschlägen und schweren Verletzungen führen.
5. Setzen Sie die Leuchtplatte nicht im Freien, in Bereichen mit hoher Luftfeuchtigkeit und mit hohem Dampfanteil ein. Die Nichtbeachtung dieser Anweisung kann zu Funktionsstörungen führen.
6. Setzen Sie das Gerät nicht direkten Sonnenstrahlen aus.
Die Nichtbeachtung dieser Anweisung kann zu Verfärbungen der Acryl-Platte führen.
7. Von Feuer oder sehr heißen Orten fernhalten. Zulässige Umgebungstemperatur ist max. 35 ° C. Die Nichtbeachtung dieser Anweisung kann die Lebensdauer und die Helligkeit der LED's verkürzen.

CAUTION!

1. *Do not step on the light panel nor place the heavy object on the light panel.*
2. *Do not pull the cable with excessive force.*
3. *Use correct capacity and voltage of D.C. power supply.*
Failure to observe this instruction could result in breakdown.
4. *Do not touch the light panel or electrical devices with wet hand.*
Failure to observe this instruction could result in electrical shocks and severe injuries.
5. *Do not subject this light panel to outdoor, high humid and vaporized area.*
Failure to observe this instruction could result in breakdown.
6. *Keep this out of the direct rays of the sun.*
Failure to observe this instruction could result in color changes of acrylic plate.
7. *Keep away from fire or severe hot place. Acceptable ambient temperature is max. 35°C*
Failure to observe this instruction could result in shorten the life time and degradation of brightness of LED light source.

